



# 3月光の子園だより



保育理念 光の中で愛をもち 支え合い育ち合う

2024年度 年主題 『わたしは道であり、真理であり、命である。』

<http://hikarinoko-nursery.jp/>

聖書のみことば

わたしはあなたと共にいる。

(イザヤ書 43 章 5 節)

3月の主題 乳児 0・1・2歳児 『おおきくなったね』

## 今月の願い (0歳児)

- ☆「神さまありがとう」と保育者と一緒に祈る時をもつ
- ☆生活リズムが安定し、心も体も満たされて過ごす。
- ☆戸外に出て春の訪れを感じ、豊かな恵みを楽しんで味わっていく

## 今月の願い (1.2歳児)

- ☆神さまやたくさんの人たちに愛されて大きくなったことを喜ぶ
- ☆安心して毎日を過ごす中で、友だちや保育者とのやりとりを楽しむ
- ☆春の訪れを感じ、豊かな恵みを味わっていく

暖かな日差しが降り注ぎ、少しずつ春の訪れを感じる季節となりました。寒さが和らぐ中、子どもたちは日々元気に過ごしています。1年間を振り返りながら、改めて「おおきくなったね」と感じるが多くなりました。小さな手でおもちゃを握りしめ、少しずつ言葉を覚え、歩けるようになった子どもたち。その成長の瞬間に立ち会うたび、私たち保育者も心から嬉しく思っています。

思い返せば、4月頃のこと。まだ進級して間もない頃は、私が部屋に入ると、子どもたちが少し驚いて「わー！」と手を振ったり、何とも言えない表情でじっと見つめたり、時には泣いてしまう子も…。あの頃は、私の顔を覚えてもらうことさえ、少し時間がかかるのかなと思っていたのですが、月日が経つにつれて、その様子が変わっていきました。4月には私を見つけると、顔を見るだけで泣いていた A ちゃんが、最近では私を見かけると、ニコッと笑顔を見せて「せんせい！」と呼んでくれるようになったことです。その一言に、思わず胸が熱くなり、嬉しさが込み上げてきました。さらに、Bくんは、私の名前を覚えてくれて、「ゆういちせんせい！」と元気に呼んでくれるようになりました。最初は「せんせい」と呼ばれることもなかった子が、今では私を見つけると、自分から呼びかけてくれる姿に、成長を実感しています。子どもたちが名前を覚えて呼んでくれる瞬間は、どんな小さなことでも、私たち保育者にとっては大きな喜びです。

そして、最初は“おもちゃを出して遊んで、違うおもちゃを出して遊んで…”を繰り返していた子どもたちも、今では友だちが遊んだおもちゃまで片付けるようになり、見違えるほど成長しました。ある日の片付けの時間、Cちゃんが「おもちゃいっぱい！」と言い、友だちが遊んで散らかっていたままごとコーナーの片付けを始めました。さらに、Dちゃんは片付ける場所がわからない友だちに、どこにおもちゃを片付けるかを優しく教えてあげる姿が見られ、教えてもらった E ちゃ

んが「ありがとう」と伝えるやりとりもありました。最初は自分のことだけだった子どもたちが、周りのことを考えて行動できるようになったことに、私たち保育者も驚き、感動しています。

3月になり、進級を迎える準備も始まっています。新しいクラスやお友だち、そして新しい遊びに挑戦することにわくわくしている子どもたちの姿が、ますます頼もしく感じられます。進級してからも、今まで学んできたことを活かして、さらに成長していくことでしょう。これからも、子どもたち一人一人のペースで成長することを見守り、支えていきたいと思えます。そして、保護者の皆さまと一緒に、その成長を喜び合いながら過ごしていけることを楽しみにしています。

(主幹保育教諭 久保祐一)

## 3月の予定

光の子認定こども園  
神戸市東灘区向洋町中2-3  
078-857-1577



日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 避難訓練 発育測定 (マナ分園) (ほしふたば)	4 お誕生会 キッズヨガ (つぼみ組)	5	6	7	8
9	10 発育測定 (ほしつぼみ)	11	12	13	14	15
16	17 発育測定 (つきつぼみ)	18	19 卒園式	20 春分の日	21	22
23	24	25	26	27	28	29 新年度研修 お弁当持参日
30	31					

地域・子育て支援…園庭開放(毎週水・金曜日)…3月はお休みします

### ～お知らせ～

3月29日(土)は新年度研修・準備の為、お弁当持参日となっております。ご理解ご協力の程よろしくお願いたします。

### ～感染症対策について～

登園の際、手洗い、うがい等の感染症予防への取り組みにご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。引き続きお願いいたします。